



## **9486 - Des hommes retardataires qui prient derrière les femmes dans le cadre d'une prière collective**

---

### **question**

La faculté nous a affectés un petit local pour la prière. Musulmans et musulmanes y prient dans le même rang (il ne s'agit pas ici de la prière collective). D'autres arrivent après et se mettent à prier derrière les musulmanes. Est-ce permis ?

### **la réponse favorite**

Louange à Allah.

Il faut veiller particulièrement à séparer les hommes des femmes, même si le lieu de prière est étroit. Il faut que tout le monde sache que la partie arrière du local est affectée aux femmes. On peut même délimiter cette partie à l'aide d'un dispositif qui fixe l'espace réservé aux femmes. On peut même le signaler par une ligne ou par une marque appliquée au sol, etc.

Il faut aménager un espace libre sur lequel les hommes retardataires s'installent derrière les hommes venus les premiers. Cet espace doit se situer devant les femmes. Allah le sait mieux.